



INFORMACION DE LA FACULTAD

—Abril a Diciembre de 1969—

Como es habitual, en este espacio ofrecemos una síntesis de los hechos más salientes y de la principal actividad de la Facultad. Corresponde al período que va desde abril a diciembre de 1969

Nuevos Profesores

Conforme al resultado de los respectivos concursos sustanciados de acuerdo a las disposiciones del Estatuto Universitario y de la Ley 17.245, fueron designados durante este período varios nuevos Profesores Titulares. Para la Cátedra de Clínica de Prótesis I Curso, recayó la designación en el Dr. Enrique B. J. Fernández Bodereau; la Dra. Nilda Ramírez Acuña fue nombrada en Radiología y Fisioterapia; el Dr. Osvaldo López, en la Cátedra de Clínica de Prótesis II Curso y el Dr. Carlos Dionisio Cabanillas para la Cátedra de Clínica Quirúrgica I Curso con Anestesiología. Por otra parte, fue renovada la designación del Dr. Mario Moisés Apfelbaum como Profesor Adjunto de Clínica de Operación Dental, quien había finalizado el período de su designación, cumpliéndose con los requisitos reglamentarios vigentes. Asimismo, fue

nombrado por concurso, Profesor Adjunto de la Cátedra de Fisiología el Dr. Adolfo Goldraij.

Todo ello significa indudablemente un paso firme en lo que se refiere a la integración del cuadro de profesores de la Casa.

Nuevo Secretario de la Revista

Desde el 23 de abril de 1969, esta publicación cuenta con un nuevo Secretario. Se trata del odontólogo Francisco Pinelle, docente de la Casa, quien de inmediato asumió sus funciones con entusiasmo y dedicación.

Tesis de Doctorado

En el lapso que nos ocupa, tres profesionales que desempeñan tareas docentes en la Facultad, han obtenido el grado de Doctor en Odontología, al aprobar las respectivas tesis. Son ellos, los Dres. Mario Jorge Gotusso, Rubén Ulfohn y Angel Heller. Ello constituye una satisfacción para la Casa, ya que además de demostrar la preocupación de sus docentes, significa mantener la reserva indispensable para el futuro de la docencia superior.

Extensión Universitaria

Cabe destacar, ante las actividades de

esta índole, la designación del Sr. Profesor Dr. Carlos D. Cabanillas como representante de la Facultad ante la Comisión Coordinadora para la publicación de la historia de la Universidad Nacional de Córdoba, que está prevista para 1973, como homenaje al cuarto centenario de la Fundación de Córdoba.

Por su parte, los Profesores Dra. Irma Molina de Guaita y Dr. Mario M. Apfelbaum, participaron en representación de esta Facultad en el ciclo de conferencias organizadas por la Dirección de Bienestar Estudiantil, destinado a los estudiantes secundarios que debían ingresar en la Universidad. Tuvo el propósito de informar y orientar a los futuros estudiantes universitarios, sobre la índole de cada carrera, las aptitudes personales necesarias para orientarse hacia ellas, etc.

Cursillos, conferencias, congresos, y jornadas

Especialmente invitado por la Cátedra de Farmacología, Terapéutica e Higiene, disertó el 28 de abril en esta Casa, el profesor alemán Dr. Ludwig Hasse, quien se refirió al tema "Farmacología de los compuestos fluorados en odontología". El destacado hombre de ciencia, autor de numerosos e importantes trabajos publicados en revistas y libros, estuvo encargado durante muchos años del Departamento de Investigaciones de la Secretaría de Salud Pública de su país, y a él se debe el descubrimiento de la acción germicida antimicótica y virulicida de los fluoruros halogenados. Su conferencia en nuestra Facultad contó con un auditorio numeroso, que siguió atentamente la exposición del destacado científico alemán.

En diversas cátedras se dictaron con-

ferencias especiales, al margen de la actividad docente habitual. El Dr. Angel Heller disertó en la de Clínica Quirúrgica I Curso sobre "Traumatología de la cara y de los maxilares"; la Profesora Libera de Larsson desarrolló el tema "Origen del hombre" en la Cátedra de Clínica Quirúrgica II; en esta misma cátedra disertó la Profesora Hilda Peroz sobre "Didáctica y Pedagogía de la Enseñanza"; y en la Cátedra de Quirúrgica I, el Prof. Dr. José Presman desarrolló el tema "Interpretación y valoración clínica de los análisis de laboratorio".

Por otra parte, la Cátedra de Odontopediatría dictó un curso de tres días sobre "Información odontopédica para maestros", destinado a los educadores de escuelas primarias, con el fin de instruirlos sobre temas de interés para la profilaxis en la salud bucal del niño. A su vez, el Prof. Adjunto de la Cátedra de Clínica Quirúrgica II Curso, Dr. Ricardo Cuestas Carnero, dictó en esa Cátedra un curso referido a "Fractura de los maxilares", que se desarrolló entre el 20 y el 24 de octubre.

La Facultad ha participado también, de diversas maneras, en Congresos y Jornadas. Otorgó el auspicio y prestó su colaboración en las Primeras Jornadas del Centro de la República para el Odontólogo General, organizadas por el Círculo Odontológico de Córdoba; prestó su adhesión al Primer Congreso Americano de las Disgnacias, organizado por la Asociación Americana para el Estudio y Tratamiento de las Disgnacias y designó como representantes de la Casa ante la VII Conferencia Internacional sobre la Salud y la Educación Sanitaria, a los docentes de la Facultad Ods. Luisa Tiemann de Borgarello y Domingo de Leonardi.

Elección del Consejo Académico

Atento a las resoluciones respectivas sobre normalización del gobierno de la Universidad Nacional de Córdoba, fueron convocados los claustros de Profesores Titulares y de Profesores Adjuntos de esta Facultad, para que en asambleas separadas procedieran a la elección de sus respectivos representantes ante el Consejo Académico. Dichas asambleas se realizaron a distintas horas del día 19 de diciembre. Efectuadas las elecciones, resultaron elegidos para consejeros titulares por los profesores titulares, los doctores: Carlos D. Cabanillas, Osvaldo López e Isidoro Ruiz Moreno, por cuatro años; Héctor Gendelman y Felipe Zabaleta, por dos años. Como suplentes, los doctores Moisés Lerman, Nilda Ramírez Acuña, L. L. Inés Miravet de Talbot Wright, Manuel Salas Mantilla y Oscar Corominas Villafañe. Por los Profesores Adjuntos fueron electos como Consejeros Titulares, las Dras. Irma Molina de Guaita, por cuatro años, y Gladys Amadio, por dos; como suplentes, el Dr. Rodolfo Camarado y Dra. Giralda Girard de Schneider.

Día de la Odontología

El 3 de octubre fue celebrado por la Facultad, el Día de la Odontología.

En la oportunidad quedó inaugurado el circuito cerrado de televisión, servicio que se incorporaba así como eficaz complemento didáctico para la docencia. En la inauguración del servicio se hicieron dos demostraciones prácticas a cargo de las Cátedras de Clínica Quirúrgica I Cur-

so y de Clínica de Operatoria Dental. Asistieron al acto el Sr. Rector de la Universidad, Ing. Rogelio Nores Martínez, Decanos de otras Facultades, profesores, personal docente y no docente. Finalizada la inauguración del circuito cerrado de televisión, se sirvió un refrigerio a los presentes, oportunidad en que usó de la palabra el Decano de la Facultad, Dr. Ricardo C. Meyer, quien se refirió a la trascendencia del nuevo servicio y a la significación de la fecha celebrada.

Actividades Científicas

La Federación Nacional de Odontólogos de Guanabara, Río de Janeiro, Brasil, nos informa que realizará su I Congreso Internacional y II Congreso Brasileiro, en homenaje al Sesquicentenario de la Independencia del Brasil. Está programado del 16 al 22 de enero de 1972. Sus temas oficiales se desarrollarán en forma de Simposios versando sobre: Ortopedia, Cirugía, Endodoncia, Radiología y Sindicalismo.

Por cualquier información dirigirse a:
Federación Nacional de Odontólogos

Rua Alvaro Alvim Nº 33/37 - Gr. 1603
Tel. 252-0886
Rio de Janeiro Guanabara
Brasil

—El Círculo Odontológico de Córdoba ha iniciado la organización de las IX Jornadas Odontológicas Internacionales del Centro de la República, que se realizarán en el mes de octubre del próximo año 1972.

Para tal fin, ha sido designado el Comité Ejecutivo, que ya está trabajando activamente para lograr que estas Jornadas, de tanta importancia científica, cultural y social, obtengan el éxito y el brillo que ya las han caracterizado en años anteriores.

Este Comité Ejecutivo está integrado por los siguientes profesionales: Presidente, Rodolfo L. Camardo; Secretario, Francisco R. Pinelle; Tesorero, Julio A. Jorge; Comisión de Cultura, Alfredo González; Prensa y Rel. Públicas, Jacobo Open; Comisión de Cursos, Mario Viola; Comisión de Mesas de Detalles, Rodolfo Ta-

vip (h.); Exposición Comercial, Adolfo Akselrad; Intendencia, Miguel A. Fonseca; Comisión Social, Jorge Uribe Echeverría.

También nos informa el Secretario de este Comité Ejecutivo, que ya se ha conseguido el auspicio de la Facultad de Odontología de la U.N.C. y se encuentran muy avanzadas las gestiones realizadas para lograr para este Congreso la participación de destacados profesionales argentinos y extranjeros.

Sede del Comité Ejecutivo:
27 de Abril N° 887 - Córdoba - R.A.